

**PALABRAS EN MISA DE ACCION DE GRACIAS
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
21 DE MAYO DE 2005**

MUCHISIMAS GRACIAS A MOSEÑOR COLINDRES Y A MONSEÑOR DELGADO, QUISIERA SALUDAR A TODO EL CUERPO DIPLOMATICO, QUE NOS ACOMPAÑA HOY, A TODOS LOS MIEMBROS DEL GABINETE DE GOBIERNO, A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES, AL SEÑOR ALCALDE Y SU ESPOSA, AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y SU ESPOSA, A NUESTRA VIICEPRESIDENTA, A LOS SEÑORES MAGISTRADOS DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA Y A LOS SEÑORES DIPUTADOS.

SOLAMENTE ALGUNAS PALABRAS, PRIMERO AGRADECERLES QUE ESTEN AQUÍ CON NOSOTROS ESTA TARDE, PARA DARLE GRACIAS A DIOS, PORQUE CREO QUE DESPUES DE LO OCURRIDO EN EL PAÍS, ES IMPORTANTE SIEMPRE, DECIRLE A DIOS GRACIAS, POR SU MANO PODEROSA, QUE EVITO UNA DESGRACIA MÁS GRANDE PARA EL SALVADOR.

SEGUNDO, HAY QUE DARLE EL HONOR, A QUIEN TIENE EL HONOR VERDADERO, NO ES EL PRESIDENTE EL QUE TRABAJA, Y HACE TODO ESTE TRABAJO DE PROTECCIÓN CIVIL, FUIMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS.

YO, INTERUMPÍ UNA VISITA DE ESTADO A MÉXICO Y ME VINE INMEDIATAMENTE A ENCABEZAR ESTA CRISIS, PERO QUIERO DESTACAR LA LABOR DE CADA UNO DE LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, QUE NOS AYUDARON A SALIR ADELANTE, DESDE EL MINISTRO DE GOBERNACION QUE ENCABEZO ESTE SISTEMA DE PROTECCIÓN CIVIL, LAS AUTORIDADES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE NOS DIERON EL DECRETO, EL DECRETO EJECUTIVO TAMBIEN, A TODOS LOS ALCALDES DEL PAÍS, ESPECIALMENTE AL ALCALDE DE SAN SALVADOR, Y AL RESTO DE ALCALDES, CON QUIENES TRABAJAMOS DE LA MANO, EN UN MOMENTO MUY DIFICIL, YA HEMOS TENIDO OTROS MOMENTOS DIFICILES, PERO ESTE MOMENTO UNIÓ AL PAÍS, NO HABÍAN IDEOLOGÍAS, SINO QUE HABÍAMOS SALVADOREÑOS, MANOS SALVADOREÑAS LISTAS PARA SALIR ADELANTE.

YO, DEBO CONFESARLES QUE A PESAR DE MI CALMA TRADICIONAL, ESA NOCHE QUE ESPERABAMOS EL INGRESO DE LA TORMENTA CONVERTIDA EN HÚRACAN, CONFIRMADO POR EL CENTRO DE HURACANES DE MIAMI, TUVE MUCHA PREOCUPACIÓN, SABÍA QUE A ESA HORA HABÍAMOS EVACUADO 30 MIL PERSONAS DE LAS ZONAS DE MAYOR RIESGOS, PERO DE REPENTE EL HÚRACAN SE DEGRADO, SE CONVIRTIÓ EN TORMENTA TROPICAL Y EVITO QUIEN SABE MILES DE MUERTOS.

QUIERO FELICITAR A TODOS LOS HOMBRES DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN CIVIL DEL COEN, DEMOSTRARON VALENTÍA, Y CUANDO ME REFIERO AL COEN, ME REFIERO A TODA LA INSTITUCIONALIDAD QUE INTEGRA EL COEN, LOS ORGANISMOS DE SOCORRO, AHÍ



ESTUVIERON DE NOCHE Y DE DÍA, SACANDO A LA GENTE DE LOS LUGARES MÁS PELIGROSOS, A LA FUERZA ARMADA, A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, TODOS, TODOS, FUIMOS UNA SOLA PERSONA, TODOS FUIMOS SALVADOREÑOS, PARA SALVAR SALVADOREÑOS.

TAMBIEN QUIERO AGRADECER AL GOBIERNO DE MÉXICO QUE HIZO UN DESPACHO INMEDIATO DE ALIMENTOS, A TODO EL CUERPO DIPLOMÁTICO QUE ME LLAMO, AL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, QUE NOS PRESTO ESE AVIÓN QUE INGRESO AL FENÓMENO CLIMATOLÓGICO Y A TODOS USTEDES AMIGOS DIPLOMÁTICOS, QUE NOS OFRECIERON SU AYUDA EN UN MOMENTO MUY DIFÍCIL, Y ES QUE NOS ENFRENTAMOS A ALGO QUE NUNCA HABÍA PASADO EN EL PAÍS, AQUÍ DE ALGUNA MANERA HEMOS IDO APRENDIENDO DE LOS TERREMOTOS, DEL MICH QUE NOS LLEGO UNA COLITA, DEL FIFI EN EL AÑO 70, PERO UN HÚRACAN EN EL PACÍFICO, TENÍA ADMIRADO INCLUSO A TODOS LOS EXPERTOS EN EL TEMA Y EN ESE MOMENTO DECIDIMOS QUE HUBIESE SOLAMENTE UNA VOZ, PORQUE MUCHAS VOCES EN ESTOS CASOS TERMINAN COMPLICANDO LAS COSAS.

PERO SOBRE TODO QUIERO AGRADECER A TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUE DURANTE ESOS DOS DÍAS, QUE TUVIERON RECOGIMIENTO EN SU CASA, ORARON PARA QUE PASARA LO MEJOR, NO SOLO EL PRESIDENTE HACE LAS COSAS, ES UN EQUIPO HUMANO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LA ASAMBLEA, LA CORTE, TODOS NOS UNIMOS POR UNA CAUSA Y GRACIAS A DIOS ESTAMOS REUNIDOS HOY, PORQUE UNA PERSONA BIEN NACIDA, ES UNA PERSONA AGRADECIDA.

MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES POR ASISTIR, ESTA TARDE A ESTA MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS Y A TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO VALIENTE, QUE DESPUES DE INICIAR CON UN POCO DE PÁNICO, LO CUAL ES NORMAL EN ESTOS CASOS, ESTUVO FUERTE, VALIENTE Y ORANDO, PARA QUE EL SALVADOR NO SUFRIERA LO QUE SE ESTABA PREVIENDO EN ESE MOMENTO, MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

